Guadalupe Ortiz de Landázuri será beatificada el próximo 18 de mayo en Madrid

Noticia difundida por Europa Press con motivo del anuncio de la fecha y lugar de la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri.

31/10/2018

Europa Press <u>Guadalupe Ortiz de</u> <u>Landázuri será beatificada el</u> próximo 18 de mayo en Madrid

La Santa Sede ha comunicado que el Papa Francisco, acogiendo la petición dirigida por el prelado del Opus Dei, monseñor Fernando Ocáriz, ha establecido que Guadalupe Ortiz de Landázuri sea beatificada en Madrid, su ciudad natal, el sábado 18 de mayo de 2019.

El representante del Pontífice que presidirá la ceremonia de beatificación es el cardenal Angelo Becciu, prefecto de la Congregación de las Causas de los Santos.

En las próximas semanas, a través de la web www.guadalupeortizdelandazuri.org, se irán ofreciendo otros detalles sobre el lugar de la ceremonia y otros actos: misas de acción de gracias y actividades para conocer mejor a la futura beata.

"La noticia nos llena de agradecimiento a Dios y al Santo Padre", señala monseñor Ocáriz en una carta dirigida a los fieles y amigos de la prelatura. Además, invita a unirse a su petición a Guadalupe "por las intenciones del Papa, especialmente por los trabajos de los padres sinodales reunidos estos días en Roma para tratar sobre los jóvenes, la fe y el discernimiento vocacional".

El prelado asegura que, precisamente, este evento eclesial "pone de relieve cómo una vida al servicio de Dios y de los demás, también de los más necesitados, puede estar llena de alegría y sentido, tal como se ve en la existencia de la futura beata".

"Guadalupe supo encontrar a Dios en el desempeño cotidiano de su labor científica y docente, en las distintas tareas de formación y gobierno que san Josemaría le encomendó, y en la enfermedad, llevada con gran espíritu cristiano", agrega.

Esta química madrileña, que vivió diversos años en México e Italia, es la primera fiel laica del Opus Dei que llega a los altares. El Santo Padre aprobó el milagro previo a la beatificación el pasado 8 de junio.

Guadalupe Ortiz de Landázuri nació en 1916 en el madrileño barrio de Malasaña, después de estudiar bachillerato en el Instituto Miguel de Cervantes. En 1933 se matriculó en la carrera de Ciencias Químicas, siendo una de las cinco mujeres de una clase de 70 estudiantes.

Perteneciente al Opus Dei desde 1944, Ortiz de Landázuri desarrolló su vida profesional en España, México e Italia, países en los que llevó a cabo una intensa evangelización y promoción social, especialmente dedicada a la mujer. La próxima beata era doctora en Químicas con una tesis sobre 'Refractarios aislantes con cenizas de cascarilla de arroz', y en 1965 recibió el Premio Juan de la Cierva de investigación.

A partir de los años 40 del siglo XX, Guadalupe enseñó Física y Química en varios centros de Madrid, como el Colegio de las Irlandesas, el Liceo Francés, la Escuela femenina de Maestría Industrial, el Instituto Santa Engracia y el Instituto Ramiro de Maeztu.

Tras su trabajo en España, México e Italia, es recordada por su "pasión universitaria e investigadora" y por su "compromiso social lleno de disponibilidad y alegría". Falleció en 1975, tras una larga enfermedad del corazón.

Europa Press

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/europa-pressguadalupe-ortiz-de-landazuribeatificacion/ (12/12/2025)